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Résumé : Cette étude est basée sur une vision critique et extrapolante de la question des valeurs 
dans l’espace public arabe, considérant que l’intérêt pour elles est devenu une priorité des 
questions qui concernent la pensée arabe aujourd’hui, en particulier face à ce que ces sociétés 
sont devenues aujourd’hui à l’époque de la mondialisation et du grand progrès scientifique et 
technique. La culture de style de vie généralisée du marché l’a fait patauger dans une crise qui a 
rendu son existence dans un lien. Nous avons donc insisté sur la nécessité pour la philosophie de 
descendre sur le terrain pour échanger ce modèle rapide de valeurs en espèces et de construire 
une manière qui est en accord avec cette domination qui a fait les valeurs souffrent du ciel et de 
la dot. 
Summary:  This  study  is  based  on  a  critical  and  extrapolating  view  of  the  question  of  values  in  
the Arab public space, considering that interest in them has become a priority of the issues that 
concern Arab thought today, especially in the face of what these societies have become today in 
the era of globalization and great scientific and technical progress. The generalized lifestyle 
culture of the market has made it flounder in a crisis that has made its existence in a bond. So we 
insisted on the need for philosophy to get down on the ground to exchange this rapid pattern of 
cash values and build a way that is in accord with this domination that made values suffer from 
heaven and dowry. 
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